

La nécessité de suivre les enseignements de l'Imam Sadegh (AS) sur l'unité

<"xml encoding="UTF-8?>

La nécessité de suivre les enseignements de l'Imam Sadegh (AS) sur l'unité

L'Imam Sadegh (AS) dont les origines remontent au prophète (AS) et à Hazrate Zahra (AS), a toujours été une source de bienfaits pour la communauté. Toutes les écoles ont profité de ses enseignements et il a toujours encouragé les musulmans au Coran, aux enseignements du prophète (AS) et à l'amour des Ahl-ul-bayt (AS).

Le cheikh Ala-e-din Zo'tari, responsable du bureau des fatwas de Syrie, dans un entretien avec l'Agence Internationale de Presse Coranique, a déclaré que les études des règles de jurisprudence de l'Imam Sadegh (AS) encourageaient les musulmans chiites et sunnites, à l'union islamique.

"L'Imam Sadegh (AS) dont les origines remontent au prophète (AS) et à Hazrate Zahra (AS), a toujours été une source de bienfaits pour la communauté. Toutes les écoles ont profité de ses enseignements et il a toujours encouragé les musulmans au Coran, aux enseignements du prophète (AS) et à l'amour des Ahl-ul-bayt (AS).

C'est lui qui a développé la jurisprudence et formé des savants dont la communauté a profité tout au cours de l'Histoire de l'islam. Parmi ses élèves, je citerai Yahya Al Ghata et Yazid ben Abdoullah Al Madani, dans la science des hadiths et Abou Hanife Ban Sabat, Malik ben Ons, Safian al Thuri, Sho'bat Ben al Hodjaj, Safian ben Ay'na, en jurisprudence.

Abou Hanifa Na'man, chef de l'école hanafite, a même déclaré que sans les deux années d'études passées auprès de l'Imam Sadegh (AS) il aurait été perdu. Cette phrase montre bien le degré de la science de l'Imam (AS) qui a été transmise par ses élèves jusqu'à nos jours.

La principale raison de l'influence de l'Imam Sadegh (AS) est qu'il possédait une lumière intérieure qui éclairait ses enseignements et attirait les savants de toutes les écoles", a dit le cheikh Ala-e-din Zo'tari qui est professeur à l'école "Cheikh Ahmad Kaftari et a insisté sur la

nécessité d'une présentation de l'Imam Sadegh (AS) par les chiites et les sunnites, qui permettra aux jeunes d'avoir des modèles comme l'a recommandé le prophète de l'islam (AS).

"Cette présentation permettra aux musulmans des différentes écoles, de connaître la vision unificatrice de cet Imam (AS), de mettre de coté les divergences et de choisir des objectifs communs.

L'Imam Sadegh (AS) avait une vision spirituelle très profonde et estimait qu'il était possible d'échapper aux maladies psychologiques, de se rapprocher de Dieu et de vivre en paix avec les gens. Cette attitude spirituelle qui a influencé certains soufis, a donné à ses disciples une sérénité morale et intellectuelle, et les a aidés à avancer dans la voie de la perfection et de prendre pour modèles, le prophète (AS), les saints Imams (AS) et les compagnons.

L'Imam (AS) conseillait à ses élèves spécialement dans le domaine de la jurisprudence, de s'assurer de l'authenticité de chaque hadith et de chaque avis avant de les présenter", a expliqué le cheikh Ala-e-din Zo'tari qui est aussi membre du conseil des affaires familiales en Syrie, professeur au centre d'entraide et des affaires caritatives de Damas, et professeur de sciences coraniques et islamiques dans plusieurs universités libanaises